



## **Création d'une centaine d'emplois locaux directs grâce au Haut Débit dans les Hautes-Pyrénées**

Le déploiement du Haut Débit dans les Hautes-Pyrénées, adopté par la majorité départementale le 22 janvier 2010, a permis, depuis le lancement des études et travaux en mars 2010, la création d'une centaine d'emplois locaux directs.

De nombreuses Petites et Moyennes Entreprises locales participent à la réalisation de cette infrastructure Haut Débit. 27 partenaires locaux (sur 34 au total) couvrant différents domaines de compétences : pilotage, aménagement, études, coordination, réfections, extensions électriques, raccordement optique, grutage, installation et mise en service d'équipements télécoms....

Le nombre d'heures estimées sur le projet pour ces entreprises est de près de 110 000 !

La mise en place du Haut Débit pour tous dans le département constitue par ailleurs un projet tremplin pour deux bureaux d'études qui s'implantent durablement dans le département.

Et dès le lancement commercial des services en décembre prochain, une filière TIC (technologies de l'information et de la communication) qui va s'organiser et se développer sur le territoire autour de ce réseau d'initiative publique.

Au-delà de l'objectif initial qui est d'apporter le Haut-Débit pour tous, ce projet est représenté un levier pour le développement économique de notre territoire.